

Biketour Appenzellerland

Leiter	Erich Brülisauer
Anzahl Teilnehmer	8
Datum	Samstag, 23. September 2017
Abfahrt / Rückkehr	09.30 Uhr ab Agrola Tankstelle Gais / beim Eindunkeln
Wetter	leicht wolkig, am Morgen etwas frisch, nachher warm und sonnig

Tourenbericht

Die rechtzeitige Ankunft zum Besammlungsort hatte so ihre Tücken. Erstens fuhr die Appenzellerbahn wegen Revisionsarbeiten nicht, der Busdienst nahm keine Fahrräder mit und die Strassen nach Gais waren durch Viehherden verstopft (und verschissen), da in Gais ein Viehmarkt stattfand.

Nichts desto trotz starteten wir nach dem ersten Kaffee über einige sehr steile Rampen nach Holderegg. Über Kriegersmühle, Wissegg, hohe Buche und Steinegg erreichten wir die Waldegg, wo wir im Gartenrestaurant an der wärmenden Sonne einen Halt einlegten. Danach folgte der bekannte - eigens für Biker erstellte - Waldegg-Trail mit Anliegern, Brücken, Absätzen, Wurzeln und matschigen Schlammlöchern. Alle konnten sich je nach Lust und Können austoben. Dass Bike und Fahrer danach nicht mehr ladenfrisch aussahen, nahmen wir gerne in Kauf.

Die nächsten Stationen waren Liebegg, Gagelibrücke, Kubel, Saum und Rechberg. Hier gab's nochmals eine letzte Stärkung im Gartenrestaurant, bevor wir über Hundwil und Halden den Wohnort von Erich in Haslen erreichten.

Mit berechtigtem Stolz zeigte uns Erich das sehr geschmackvolle, funktionell durchdachte und wohnliche neue Zuhause, das er dieses Frühjahr bezogen und mit viel Eigenleistung erstellt hatte.

Aber nicht nur die Wohnung, nein auch die Verpflegung war von erster Klasse. Nach einem Apéro in der Wohnküche verschoben wir uns ins nebenstehende „Gartenhaus“ mit Cheminée. Dort überraschte uns Erich mit einem Salatbuffet, Kartoffelgratin und Steaks vom Holzgrill, begleitet von einem feinen „Rebster“ Blauburgunder. An dieser Stelle nochmals ganz herzlichen Dank an Erich für die grosszügige Gastfreundschaft.

Die fortgeschrittene Tageszeit zwang uns, die sehr gemütliche Runde abzurechnen, um noch beim letzten Tageslicht über den Sammelplatz zu unseren Autos in Gais zurückzukehren. Zwei Fahrer zogen es vor, die rassige Abfahrt nach Altstätten mit dem Bike zu wagen. Sie sind trotz einbrechender Dunkelheit heil zu Hause angekommen.

Tourdaten Ca. 4 ½ Stunden, 50 km, 1350 Höhenmeter

Teilnehmer Erich, Roland, Benno, Daniela, Kurt, Stefan, Hanny, Klemens

Bericht Klemens

Fotos

Erich, Stefan



Tenue-Erleichterung auf der Wissegg



Beim Uphill



Erichs Zuhause



Krampflöser (nur äusserliche Anwendung!)